

# 「とちの木」通信

1月の土曜チャレンジスクールは、ボッチャとサッカーのチーム戦でした。

## (1)1月18日 ボッチャ

ボランティアの方も子どもたちのチームに入って、ボッチャの試合を行いました。

ねらいを定め、ボールを投げます。



ボランティアの方も一生懸命です！！



勝利の行方は・・・結果発表です。



### ボッチャ感想カード

- ・みんなでやったら、とても盛り上がり面白かったです。またやりたいです。
- ・久しぶりにやってみると、コントロールが難しかったです。協力することの大切さを知りました。
- ・コツがわかって上手くできました。



## (2)1月25日 サッカー

### 4年生対5年生の試合



### 4年生同士の試合



### サッカー感想カード

- ・サッカー楽しかったです。5対1で勝ちました！点数の半分はオウンゴールでした。
- ・最後だったけど、楽しかったです。3-0から引き分けになって良かったです。

📍 ほうかご 放課後チャレンジスクールは、1月20日と27日でした。

【 ずこうしつ )  
【 図工室 】

	<p>飛んだー</p>	<p>真っすぐにね</p>
<p>きゅうにゅう パックを利用した工作</p>	<p>びよーんと飛び出します!</p>	<p>スタッフの丁寧なアドバイス♡</p>
	<p>かんせい 完成でーす</p>	<p>うち お家のどこに かぎ 飾ろうかな~</p>
<p>ぬの じしゃく をつか して さくせい 布と磁石を使って作成</p>	<p>マグネットが2個できました。</p>	<p>かわいいマグネットです!</p>

【 校庭・体育館 】

パスいくよ!

🏆 サッカーパスの練習です

なにかいっつ 何回続くかな

🏀 ボール遊び

📍 かんけん 漢検チャレンジスクールは、2月15日(土)漢字検定でした。

- 今年度から始まった漢字検定チャレンジスクールは、土曜チャレンジスクールの漢検希望者14名を対象に延べ7回と検定試験を実施しました。検定試験の結果が楽しみです。



チャレンジスクールの皆さんへ

今年度のチャレンジスクールは、2月15日(土)の漢検チャレンジスクールで終了しました。ボランティアスタッフが少なくなりましたが、安全面に留意し、子どもたちと楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 チャレンジスクールスタッフ一同より